

# *Plus de 3 millions d'Étatsuniens pourraient visiter Cuba si Washington levait les restrictions*

---



La Havane, 26 juin, (RHC).- Paolo Spadoni, professeur à l'université d'Augusta, de la Géorgie, aux États-Unis, a souligné ce lundi à La Havane qu'environ 3 millions d'Étatsuniens pourraient visiter Cuba tous les ans si Washington levait les restrictions sur les voyages.

Devant les participants au 13e séminaire international de journalisme et tourisme qui se tient à La Havane, le professeur Spadoni s'est référé aux sanctions prises par l'administration Trump contre notre pays et aux opportunités d'affaires qu'offre le secteur du tourisme de Cuba.

Il a expliqué que les mesures adoptées par Obama avaient assoupli les restrictions pesant sur plusieurs secteurs mais que dans la pratique elles n'ont pas connu un grand progrès à cause de la marche arrière décrétée par Trump.

Il a pourtant salué la croissance du tourisme de croisières suite au maintien des 12 catégories ou conditions exigées aux ressortissants étatsuniens pour pouvoir venir à Cuba.

Le professeur Spadoni a d'autre part mis en exergue la croissance du tourisme à Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/165548-plus-de-3-millions-detasuniens-pourraient-visiter-cuba-si-washington-levait-les-restrictions>



**Radio Habana Cuba**